

Arequipa, 12 de septiembre del 2020

Don Miguel Grau Seminario

Almirante del Monitor Huáscar

Arequipa. -

Dignísimo Señor:

Tengo el alto honor de dirigir unas palabras al más grande héroe nacional que ha tenido el Perú, a quien he admirado y seguido desde los primeros años de mi infancia, en que mis padres me hablaron de usted un 8 de octubre y me contaron su heroica hazaña en el combate de Angamos, al mando del Monitor Huáscar. Recuerdo haber quedado impresionado no solo por su valor al enfrentarse a toda la flota chilena, demostrando su experiencia y pericia como capitán de navío en las correrías del Huáscar, sino especialmente, por su heroísmo, caballerosidad, generosidad y su noble corazón, capaz de pensar primero en salvar la vida de sus compatriotas de la corbeta La Unión, y luego, en la de sus oponentes vencidos, antes que en los trofeos de guerra o en salvar su propia vida. Incluso, yendo más lejos, entregó las pertenencias del Comandante Arturo Prat a su viuda, con una bellísima carta de condolencias, demostrando una vez más, porque se ganó el respeto de sus adversarios y el título de “Caballero de los Mares”.

Usted es un gran ejemplo de honor, sabiduría, amor a la patria y al prójimo, para cada peruano y en especial para mí. Yo quisiera de grande ser como usted, tener esa grandeza y amor a la patria. Quisiera también entregar mi vida con honor por el gran ideal de engrandecer nuestra patria, defenderla de quienes la quieran dañar y hacerla más justa y fraterna.

Quiero terminar rindiéndole un homenaje al gran ser humano y patriota, Miguel Grau Seminario, quien hace surgir en nuestra mente, los ideales más nobles y altruistas.

Afectuosamente, su más grande admirador,

Mathias Gabriel Loaiza López

Cargo: Alumno del Colegio Peruano Francés

Antoine de Saint-Exupery, Arequipa.